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令和７年(2025)１月教育委員会定例会　会議録 

 

令和７年(2025)１月２８日(火)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲市

役所３階庁議室に招集した。 

 

(１)　会議に出席した者 

　　教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　杉谷　学 

　　委員(教育長職務代理)　　　　　　　　　　　　高橋　詠 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　川田量子 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　奥　康人 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　布野和弘 

 

(２)　説明のため会議に出席した者 

　　副教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　金築健志 

　　教育部次長(児童生徒支援課長)　　　　　　　　山﨑　創 

　　教育部次長(学校教育課長)　　　　　　　　　　矢田和則 

　　教育政策課長　　　　　　　　　　　　　　　　栗原真奈美 

　　教育施設課長　　　　　　　　　　　　　　　　古川　薫 

　　学校給食課長　　　　　　　　　　　　　　　　山内泰治 

　　出雲科学館館長　　　　　　　　　　　　　　　鬼村修治 

　　保育幼稚園課長　　　　　　　　　　　　　　　園山博之 

　　学校教育課主査　　　　　　　　　　　　　　　岩﨑慎一 

　　学校教育課課長補佐　　　　　　　　　　　　　園山正樹 

 

(３)　会議の書記 

　　教育政策課主査　　　　　　　　池尻精二 

 

(４)　傍聴者 

　　　　０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和７年１月出雲市教育委員会定例会を開会しま

す。本日の会議は、お手元に配付しております日程のとおりでございます 

 

１　教育長行政報告 

(杉谷教育長)まず、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 
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①　これまでの動向(Ｒ6 年 12 月 24 日以降) 

②　今後の予定 

 

２　会議録の承認 

(杉谷教育長)続きまして、会議録の承認に入ります。お届けしております１２

月定例会の会議録につきまして、ご覧いただいて、何かご意見等ありますでし

ょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

 R6.12.25 教育長面接（出雲教育事務所）
 R6.12.26 人権作文、ポスターコンクール表彰式
 R6.12.27 仕事納め
 令和 7年
 R7. 1. 6 仕事始め式、　出雲市新年賀会
 R7. 1. 9 第 3 回管内教育長会（出雲合庁）
 R7. 1.11 大社中学生吉兆（大社中）
 R7. 1.12 令和 7 年出雲市二十歳の集い（市総合体育館）
 R7. 1.15 学力育成プロジェクトフォーラム（ビッグハート出雲）
 R7. 1.17 出雲市議会臨時会、全員協議会
 R7. 1.21 教育長面接（出雲教育事務所）
 R7. 1.22 校長期末面接（～2 月 10 日）
 R7. 1.23 学校訪問、令和７年度全国高校総体ポスター図案入賞者表彰
 R7. 1.24 新たな観光戦略庁内推進本部会議 

小・中学校校長会、　講話（出雲市退職者会）
 R7. 1.27 教育政策審議会
 R7. 1.28 島根県部活動地域移行検討委員会（松江市） 

教育委員会 1 月定例会、自治体 PR 動画試写会

 R7. 1.31 男女共同参画推進本部会議 

中海・宍道湖圏域教育長会（境港市）
 R7. 2. 2 島根県心身障害児（者）親の会連合会大会（朱鷺会館）
 R7. 2. 3 県市町村教育長会議（県庁）
 R7. 2. 6 第 3 回いじめ問題対策委員会、 

市長とまちづくりミーティング（大社地区）
 R7. 2. 7 第 3 回社会教育委員会議
 R7. 2. 8 市政施行 20 周年記念式典（市民会館）
 R7. 2.10 定例記者会見
 R7. 2.12 島根県いじめ問題対策連絡協議会（松江市）
 R7. 2.13 学校保健功労者表彰（ニューウエルシティ）
 R7. 2.14 第 4 回管内教育長会（出雲合庁）
 R7. 2.17 出雲市議会 3 月定例会本会議（初日）、全員協議会
 R7. 2.20 出雲市議会 3 月定例会一般質問（～26 日）
 R7. 2.27 出雲市議会 3 月定例会予算特別委員会 

教育委員会 2 月定例会
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(杉谷教育長)ご意見等がないようですので、１２月定例会の会議録については

承認することといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。 

 

３　議事 

(杉谷教育長)それでは、ここから議事に入らせていただきます。まず、「議第

４６号　出雲市教育委員会感謝状贈呈者の決定について」を議題といたします。

教育政策課　栗原課長に説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほど説明につきまして、委員のみなさまから質疑がございま

せんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようでございます。「議第４６号　出雲市教育委員会感謝状贈

呈者の決定について」を承認することについて、ご異議ございませんでしょう

か。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第４６号　出雲市教育委員会感謝状贈呈

者の決定について」を承認することといたします。以上で議事は、終了いたし

ます。 

 

４　報告 

(杉谷教育長)続いて報告事項に入ります。「報告（１）　市道における照明灯転

倒による歩行者負傷事故について(学校施設における照明灯支柱等の緊急安全点

検結果について)」、教育施設課　古川課長から説明をお願いします。 

 

(古川教育施設課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明につきまして質疑ありますでしょうか。高橋委員 

 

(高橋委員)今、これ見させていただいて、倒れた支柱の点検というのが令和3年

の2月、もう何年も前なのですけれども、こういう点検は、何年に1回と決まっ

ているのですか。 

 

(杉谷教育長)古川課長。 

 

(古川教育施設課長)こういった点検は、平成26年ぐらいから国土交通省が行う

ような形で、基準・要領を作っています。そこから点検をしているというふう
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に聞いております。大体、5年に1回ぐらいということで、詳細とか中間とかい

ろいろあるようなのですけれど、その要領では、5年に1回ぐらいということに

なっていると聞いているところです。 

 

(杉谷教育長)高橋委員。 

 

(高橋委員)ちょっと腐食が見られているけれど緊急性がないためにそのままに

してあったものがやはり強風で倒れてしまう。誰も予測がつかないのですけれ

ど、今回は、直撃をしなかったからよかった、よかったで本当にいいのかとい

う気がします。腐食が見られた場合には、何か手を打っていただきたい。換え

たりするのは、費用がすごくかかるかもしれないのですが、今回こうやって点

検を緊急的にしていただいて、安全な通学路になったと思いますので、また、

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

(杉谷教育長)他にいかがでしょうか。点検が点検で終わらせずに、継続して管

理していかなければならないということが、今回の大きな教訓であったという

ふうに思っております。私どももしっかり対応していきたいというふうに思い

ます。奥委員。 

 

(奥委員)どういうふうに通報というか、現場対応があったのでしょうか。救急

車を呼ぶとか、通学班の誰かがしたとか、そういうことがわかれば教えてくだ

さい。 

 

(杉谷教育長)登校班、その班だったかどうかはわからないのですが、何班か歩

いている中の高学年の子が、学校の門の前で挨拶運動している校長のところへ

やってきて、倒れてけがをしていると言ったようです。校長はすぐ行って、状

況確認しています。救急車をどなたがお呼びになったか、はっきりわかりませ

んが、保育園の目の前であったということで、そこの園の方が対応してくださ

ったのではないかと推察しているところです。 

 

(古川教育施設課長)警察から市に連絡がありました。 

 

(山﨑教育部次長)消防署から救急搬送の連絡がありました。 

 

(杉谷教育長)人がいる場所であったからそういう対応を大人の方がしてくださ

いました。 

 

(奥委員)子どもたちだけであったら、どうしたらいいかわからないかもしれま

せんね。 

 

(杉谷教育長)おっしゃるとおりで、ケースバイケースだと思います。民家がな

いようなときに、こういったことに限らず、何かが起こって周りに大人がいな

いときに、子どもたちがどう対応するのか。そういったことも教育の一つでは
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ないかと思います。今回は、街の中であったということで、比較的早く対応が

できたと思います。他にありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)以上とさせていただきます。続いて「報告（２）　出雲市立幼稚

園の卒園式及び入園式について」、保育幼稚園課　園山課長から　説明をお願い

します。 

 

(園山保育幼稚園課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)一覧表をつけております。さきほどの説明につきまして質疑あり

ますでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)次に、「報告（３）　教育委員会の後援について」教育政策課　栗

原課長から説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)ただいまの説明について、質問等はありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)以上で報告事項を終了いたします。その他委員のみなさまから何

か、ありませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

５　次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)次回、教育委員会の開催日程についてですが、令和７年２月２７

日木曜日　午後２時から、３階　庁議室で開催いたします。よろしくお願いい

たします。以上をもちまして令和７年１月、出雲市教育委員会定例会を閉会と

いたします。 

 

(栗原教育政策課長)皆様、ご起立願います。一同　礼。 

 

【閉会】(午後２時３５分)


